

Erfolg beim ersten Heimkampf

Judo / Starker Auftritt beim ersten Wettkampf im neuen Dojo: Die Mannschaft des Judo Clubs Hara Sport dominierte die zweite Runde der SMM 2. Liga klar und rückte damit zur Tabellenspitze auf.

«Auf eigenem Boden zu kämpfen, das verleiht an sich schon Kraft», resümiert Stefan Portmann, «und die Unterstützung des heimischen Publikums spornt zusätzlich an». Der Präsident des Judo Clubs Hara Sport ist mit der Leistung von letztem Donnerstagabend mehr als zufrieden: «Unsere Mannschaft hat super gekämpft, hat technisch klar dominiert». Die Murtner besiegten in der zweiten Runde der Schweizermannschaftsmeisterschaft der 2. Liga nicht nur den JC Romont 2 sondern auch den Judo Attalens Hommes deutlich. Mit diesem hervorragenden Resultat übernehmen sie vorerst die Tabellenspitze.

Respektvoller Kampf

Im gut besetzten Dojo an der Bernstrasse 30 traten beim Kantonalderby zuerst die beiden auswärtigen Mannschaften gegeneinander an. Unter den wachsamen Augen zweier Kampfrichter zeigten die Teams des JC Romont 2 und Judo Attalens Hommes zwar einige spannende Szenen, im Gesamten blieben die Kämpfe aber zähflüssig und kräftezehrend. Das Team Attalens ging als Sieger (6:4) heraus. Die zweite Runde bestritt der JC HS Murten gegen den JC Romont 2. Und damit stieg das Niveau deutlich. Rasche, technisch gefeilte und überraschende Einlagen des Teams Murten hielten das Publikum in Spannung. Es feuerte seine Mannschaft denn auch tüchtig an. Mit Erfolg, die Murtner schafften mit 9:1 den Sprung in die dritte Runde. Das in der Zwischenzeit wieder zu Atem gekommene Team aus Attalens vermochte sich gegen die Murtner



Boten dem Publikum unterhaltsamen Kampfsport: Fabio Lamia (Murten) und Jérôme Deillon (Romont).

nicht durchzusetzen. Im Gegenteil: die Murtner Judokas gewannen mit je einem Ippon das Spiel in kürzester Zeit. Die nächsten sechs Runden werden zeigen, ob die Murtner ihre gute Grundform halten können.

Erweiterung des Trainingslokals

Dass dank dem Umbau des Dojos erstmals wieder ein offizieller Wettkampf auf hiesigem Terrain durchgeführt werden konnte, darüber freut sich der Präsident. Nach einer Durststrecke von rund fünf Jahren sei dies alleine schon ein Erfolg und «unsere Mitglieder profitieren zudem ganz klar von verbesserten Trainingsbedingungen», ist sich Stefan Portmann sicher.

Denn im letzten Sommer konnte der Verein einen an den Dojo angrenzenden Raum kaufen. Mit der zusätzlichen Fläche von 75m² wurden u.a. die Garderobe und der Zuschauerraum optimiert. Das Hauptprojekt galt jedoch der Mattenfläche, die von 70 auf 133m² vergrössert wurde. Und

zugleich entfernte man eine Stütze, die sich mitten im Trainingsbereich befand. Nun erfüllt der Dojo auch die Auflagen, die für das Ausführen von Wettkämpfen gelten. Die sechste und siebte Runde der SMM 2. Liga werden am 2. September und 7. Oktober 2010 in Murten stattfinden. mkc

Resultate:

Hara Sport Murten – JC Romont 2 (9:1) -90 kg: Steve Blaser gewinnt gegen Guillaume Gachet mit Ippon; -73 kg: Fabio Lamia gewinnt gegen Jérôme Deillon mit Ippon; +90 kg: Luci Gfeller gewinnt gegen Charles-Henri Dechenaux mit Ippon; -81 kg: Mathias Schneider unterschieden gegen Emilien Genoud; -66 kg: Matthias Hertach gewinnt gegen Nicolas Chassot mit Waza-Ari / Hara Sport Murten – Judo Attalens Hommes (8:2); -90 kg: Steve Blaser gewinnt gegen Patrick Ehret mit Ippon; -73 kg: Daniel Hurni gewinnt gegen Ron Ohrel mit Ippon; +90 kg: Stefan Portmann gewinnt gegen Christophe Brélaz mit Ippon; -81 kg: Hans Reutegger gewinnt gegen Fabien Forestier mit Ippon; -66 kg: Jan Waeber verliert gegen Jérôme Guyot mit Ippon